
令和７年 人材開発・コンプラ部会 

第２回運営委員会 議事録 

 

日 時 ： 令和７年６月１９日（木） 11時 00分～ 

場 所 ： ㈱熊本県自動車会館 ３階特別会議室 

参加者： 長野 担当理事 欠席 

運営委員長 梅﨑 晃弘 

副運営委員長 小島 和彦 堀内 義浩 

運営委員 鎌田 公二 内田 隆志 福山 俊章 田中 博明 長島 賢吾 

      事務局 松本伸二専務理事 羽田野晃央事務局長 

 

冒頭、異動により交代された運営委員の紹介と挨拶があった 

熊本スバル自動車㈱ 小島 和彦営業支援部副部長 

熊本トヨタ自動車㈱ 鎌田公二総務部部長 

 

梅﨑運営委員長 議事・司会進行 

 

議題１、労務研修会について 事務局から報告があった 

令和 7年人材開発・コンプラ部会 第１回「労務研修会」  

次第の説明 

〇開会あいさつ 松本専務理事 

１、講習会 

 講師 熊本労働基準監督署 第三方面監督官 主任 山地 いづみ 様 

      同じく        安全課長          吉野 真太郎 様 

２、質疑応答 

閉会 １５時００分終了予定 

労務研修会についてのアンケートを実施予定 

後日メール配信予定 ６月２７日（金）までに報告をお願いする  

 

議題２、第２７回自販連熊本県支部「親睦ボウリング大会」開催について 

  事務局から説明があった。 

大会名 第２７回自販連熊本県支部「親睦ボウリング大会」 

日 時  令和７年１１月２７日（木）１８時３０分～２０時３０分の予定 

場 所  ボウリング王国スポルト熊本店（大劇ボウル） 

スケジュール 

    １８時００分～１８時４０分  受付 

    １８時４０分         開会式 

    １８時４５分    ルール説明＆練習ボウル 

    １９時１０分    スタート 

    終了後、概ね２０時３０分 表彰式 



「親睦ボウリング大会」申込書について 

 ※各販社 複数参加可とする 

 ※代表者を含めてのチーム参加も可とする 

以上２点に文言追加 

開催要項案について 

競技方法 

   チーム対抗戦（団体戦・個人戦 各自２ゲーム高得点戦） 

   ハンディキャップ 女性３０点 

参加資格 

 一般社団法人日本自動車販売協会連合会熊本県支部に在籍していること 

 １チーム３名の編成 

 ＊チーム責任者 

   ＊女性１名以上 

※各販社 複数参加可とする 

 ※代表者を含めてのチーム参加も可とする 追記する 

参加料 １チーム ３，０００円（靴代含む） 

表彰式 

 ゲーム終了後に成績報告並びに表彰式 

団体賞 優勝 準優勝 第３位 

個人賞 優勝 準優勝 第３位 ～ ラッキー賞 ～ 当日賞 ～ Ｂ・Ｂ賞 

  敢闘賞 等 

※予算の範囲内で各賞の増額並びに設定を増やす予定 

 

その他 連絡事項 

九州運輸局長賞の案内について 明日６月２０日までの報告お願いします 

高校生の採用について 

ヤングハローワークなどの要領について意見交換があった 

熱中症対策として意見交換・事例の報告  

梅﨑委員長 

全館空調が８割程達成。これによりエンジニアの体調不良者がほぼなし 

小島副運営委員長 

熱中症指数計の設置 アラート機能があり温度・湿度により注意喚起 

内田委員 

工場内にウォーターサーバーの設置 塩飴の設置 

などの意見交換があった 

 

次回開催は 事務局から案内する 

以上で令和７年 第 2回 人材開発・コンプラ部会運営委員会は終了した。 

 

 



令和７年 人材開発・コンプラ部会 

第２回部会 議事録 

 

日時 ： 令和７年６月１９日（木） 12時 00分～ 

場所 ： ㈱熊本県自動車会館 ４階 第１～３会議室 

参加者：担当理事 欠席 

部会長 梅﨑 晃弘 

副部会長 小島 和彦 堀内 義浩 

運営委員 鎌田 公二 内田 隆志 福山 俊章 田中 博明 長島 賢吾 

会員   月田 秀一 伊東 修  林  幸子 岡本 未来 内野恵二郎 

      三苫 好和 古賀 諭  松村 健広 加茂田芳徳 

      事務局 松本伸二専務理事 羽田野晃央事務局長 

 

梅﨑部会長 議事進行 

 

議題１、労務研修会について 事務局から報告があった 

議題２、自販連熊本県支部「親睦ボウリング大会」開催について 事務局から報告 

 

いずれも運営委員会議事録参照 

 

熱中症対策として 

熊本トヨペット 月田会員より 

熱中症マニュアルの作成 申告・報告体制の確立 

緊急時の体制などを事前に策定 

各部署において１時間ごとに数値の確認を実施 

 

以上で第２回部会は終了した。 


